



## **Androsch zufrieden mit Sonderausschuss**

**WIEN (SN).** Initiator Hannes Androsch zeigte sich am Donnerstag zufrieden mit der ersten Sitzung des parlamentarischen Sonderausschusses zum Bildungsvolksbegehren, bei der auch Unterrichtsministerin Claudia Schmied (SPÖ) zugegen war. Er sprach von einem „ersten Erfolg“. Die geforderte umstrittene gemeinsame Schule der Zehn- bis 14-Jährigen wurde in der Debatte ausgespart. Beim zentralen Thema Kindergarten forderten Grüne, BZÖ und Experten die einheitliche Bundeskompetenz. Nächste Sitzung: 17. April mit den Themen Pädagogik und Organisation.